

タットン会 通信

2014.
2. 15

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することもできます。

※ 活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）

(1/25の参加費は4,800円 募金は1,100円 義援金は0円でした。 参加者総数は約40名でした。)



1月25日のタットン新年会（事務局・保護者・ボランティア・チャレンジャー19名参加）では、何故か涙が出てきてしましました…。

毎年のように1月に新年会（年度末反省会と来年度に向けた審議、3月のタットン大会について）を行わせていただいておりますが、今回のように涙を流してしまったのは、おそらく初めて？のことと思います。

いつもは、司会・記録を同時にやっているので自分が話す事はなかつたのですが、『最近、嬉しかった事』のコメントを私にもふられ『良くも～12年間も続けてこられたな！？ 多くの支えがあってのこと…』と、あの場面やこの場面～あの人この人を思い出しながら話しだしてたら～自然と涙が出てきてしまったのです。

タットン会の準備の最中に、参加されたボランティアさん達の名札を整理させていただいているのですが、何年も参加されていない方々の名札を整理箱から外しているのです。名札は1000以上ありました。しかし、それを整理していくかないと、大きな整理箱が満杯になってしまうのです。そんな事を話しながら～、来年度のタットン会に向けての新年会議！？は進んでいきました。

来年度HSC代表の小河
原です！よろしくデス！



1月のタットン通信でお知らせした検討事項～

- ① 「東北への義援金」と「タットン会の募金」の両方を継続。
- ② 「チャレンジャーさんの参加費1家族300円」～今まで継続。（これに
関しては、事務局の意見だけではなく参加くださっている保護者のアンケート意見も参考にさせていただきました。）
- ③ 「卓球・バドミントンとも相手を途中で変えていくローテーションを導入」
していく。
- ④ 「新規での受け入れ」は、年間計画の『対象』1) 幼・小・中・高生等の障がい児者等の方 ～ という書き
方だけに留めておく（チャレンジャーさんの状況を見て柔軟に考えていく）。
- ⑤ 「タットン大会」について… 2月のタットン会で、再度提案…。

その他、目標（2013年度の年間計画を参照）として一

1. ① 広い施設を使用して、県立保健福祉大学HSCサークルの学生を含め多くの交流をしていく。
→ ① 多くの人とスポーツをするため、広い施設（県立保健福祉大学）を使用する。
② 県立保健福祉大学HSCサークルの学生を含め、多くの学生と交流をしていく。～に変更～
など、14の項目について修正・確認していきました。詳しくは、2014年度年間計画（5月配布）にてお知らせさせていただきます。

18時30分から始まった会議も、始めの皆さんの『嬉しかったこと』トークが楽し過ぎて、22時になっても議題の7番目しか進んでいなかったのには、毎年ながら反省でした。

みんなでディズニーダンス

1月25日の昼間のタットン会～チャレンジャーさんは16名の参加でした。

卓球とバドミントンの一部のコートでは、ローテーションをしながら楽しんでいました。すると、普段見られない（保護者は、いつも参加してくださるときは、



自分のお子様以外のチャレンジャーさんとペアを組んでいました) 親子同士でのプレイも見られ微笑ましい場面もありました。

バドミントンの試合で初めて勝ったNちゃんの喜びようは、宙を舞うチョウチョのようでした。



チーフからのコメント

今回、ボランティアの人数がある程度いる中でチーフをさせていただいて、いつもよりチャレンジャーの様子を見れました。表情にも注意をしながら見ていましたが、気になるようなことはなかったので良かったと思います。ただ、写真を撮りながらだったので急ぎながらにはなりましたが… 平野 厚

感想・参加者カード・気がついたこと!!! チャレンジャーさん 16名参加

- ※1. ~Nちゃんから「もっと強い人とやってみたい!」と希望があり、Aコートの人と試合が出来ました。勝ててとても嬉しそうでした!! 自分から希望を言ってくれて、嬉しかったです!! (H様)
- ※2. 今日はH君含め、5人のチャレンジャーさんとローテーションを組んで卓球をやりました。…ラケットの持ち方を教えてもらうと、なんと19回(2年前の16回が最高)もラリーが続きました! (S様)
- ※3. ~前々回くらいから始まったローテーション、色々な方とお手合わせ…very good!! 元気な笑顔に シ・ア・ワ・セ (K様)
- ※4. バドミントンのラリー…ローテーションで、サポーターが交代するのが新鮮だったようです! (H様)



余暇活動

NO 85

こんにちは。県立大学3年の廣江水月です。

私がタットン会に参加してもう丸2年が経ちました。今回、実習の都合で3ヶ月ぶりの参加となりましたが、動きが広がっていたり背がぐんとのびていたりと3ヶ月参加できなかったのは淋しかったですが、人の変化を実感することができて嬉しかったです。また、実習の中で人に刺激を与えることの大切さを学び、タットン会は刺激にあふれていることを感じました。タットン会の生み出す快の刺激を知り、改めてタットン会に関わる方々は なんてすごいんだろう、と感じたことが看護実習による学びです(笑)

《本日 2月15日の時程 チーフ 平野沙織 学生》

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
- 10:20 休憩
- 10:35 後半の部
- 11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
- 11:40 解散(時間は多少前後します)



『虹』の歌詞
を持って…
手話ソング!

— お知らせ —
今年度、県立保健福祉大学HSCクラブが「神奈川心身障害児福祉基金財団」より助成金を受けて活動しています。

試合後の握手!

《 2013年度の予定 》

2014年 131回目 3/15 タットン大会(決定) 文責 佐藤一雄